

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
FRANZ XAVER FRIEDRICH

235

Wien, am 29. August 1932

Massenbesuch in den städtischen Sommerbädern.

Gestern, Sonntag, war wieder prachtvolles Badewetter, das den Wiener städtischen Sommerbädern und Kinderfreibädern wieder einen Massenbesuch brachte. Rund 61.200 Personen badeten gestern, Sonntag, in den städtischen Sommerbädern und rund 18.000 Kinder tummelten sich in den städtischen Kinderfreibädern. Die städtischen Sommerbäder und die Kinderfreibäder hatten also gestern, Sonntag, einen Gesamtbesuch von rund 80.000 Badegästen.

Die meisten Besucher hatte das Strandbad Gänsehäufel; dort badeten 12.542 Personen. Dann folgen das Schwimm-, Sonnen- und Luftbad Kongressplatz mit 9.960 Badegästen, das Strandbad Alte Donau mit 8.800 Personen, das Strandbad Kuchelau mit 7.172, das Angelibad mit 5.723, das Schwimm-, Sonnen- und Luftbad Ottakring mit 5.608, das Schwimm-, Sonnen- und Luftbad Hohe Warte mit 3.870, das Schwimm-, Sonnen- und Luftbad Krapfenwaldl mit 2.682 und das Schwimm-, Sonnen- und Luftbad Aspernbrücke mit 1.559 Besuchern.

Trotz dem Massenbesuch und dem ausserordentlich lebhaften Badeleben ist auch der gestrige Sonntag in den städtischen Sommerbädern ohne jeden Unfall verlaufen. Der Verkehr bei den Kassen wickelte sich überall klaglos ab.

522 Ausrückungen der Feuerwehr im Mai.

Nach dem Bericht der Magistratsabteilung für Statistik führte die Wiener städtische Berufsfeuerwehr im vergangenen Mai 522 Ausrückungen durch; das sind um 90 Ausrückungen mehr als im April dieses Jahres und um 63 Ausrückungen mehr als im Mai 1931. Von den 522 Ausrückungen im vergangenen Mai erfolgten 97 zu Bränden, um 30 weniger als im Mai 1931.

Autobus-Messeverkehr.

Anlässlich der Wiener Herbstmesse wird an den Werktagen der Messewoche, das ist von Montag, den 5. September, bis einschliesslich Samstag, den 10. September, die Autobuslinie 9 vom Praterstern bis Rotunde-Südportal verlängert. Am Sonntag, den 4. September, und am Sonntag, den 11. September, wird eine Autobuslinie vom Westbahnhof über Mariahilferstrasse-Messepalast-Neue Burg-Stephansplatz-Praterstern bis Rotunde-Südportal und zurück geführt.